



ともに…

Ad : 〒849-1322 佐賀県鹿島市浜町甲4 0 2 0 番地
 Tel : 0954-63-5245 FAX : 0954-62-6091
 E-mail : tobu-kashima-j@education.saga.jp
 HP : https://www.education.saga.jp/hp/tobu-kashima-j/

学校教育目標 郷土を愛し・健やかな心身を育み・ともに伸びる

～ PTA新聞コンクールで「努力賞」受賞！ ～

令和3年度のPTA新聞コンクール中学校の部で、東部中学校のPTA新聞『とんとんばし』が努力賞を受賞しました。皆さんご存じの通り、東部中PTAの広報部が年2回発行しています。広報部の役員の方々を中心に、写真の撮影や記事の取材をされて、学校行事の様子や生活の様子を写真等を交えながら作成されています。4月19日に佐賀新聞社で審査会が行われ、中学校の部で最優秀賞1校・優秀賞3校・努力賞6校が選ばれています。今年度も1回目の発行に向けて、広報部の役員の方々19時過ぎから集まって編集を行われています。令和4年度版の『とんとんばし』の仕上がりを楽しみにしています。



「努力賞」受賞の賞状

佐賀県PTA新聞コンクール入賞校	学校名	市町	新聞名	
小学校	最優秀賞	中原小PTA	みやぎ町 なかぼる	
	優秀賞	鹿島小PTA	鹿島市 かささぎ	
		橘小育友会	武雄市 ときわ	
		牛津小PTA	小城市 津保美	
	努力賞	若木小育友会	武雄市 おおぐす	
		七浦小PTA	鹿島市 みちしば	
		有田中部小PTA	有田町 しいの実	
		山代東小PTA	伊万里市 しるやま	
	中学校	最優秀賞	西郷小PTA	神埼市 さいごう新聞
		優秀賞	松浦小育友会	伊万里市 まつなみ
山内中PTA			武雄市 おやつばめ	
努力賞		東原岸舎東部校PTA	多久市 大志	
		第一中PTA	唐津市 FIRST	
		国見中PTA	伊万里市 くにも	
		青嶺中育友会	伊万里市 青嶺	
		東部中PTA	鹿島市 とんとんばし	
		山代中PTA	伊万里市 やましろ	
大浦中PTA		太良町 はぐくむ		
小城中育友会	小城市 きずな			
有田中PTA	有田町 あおぎり			

県内の入賞 PTA新聞の一覧

受賞した『とんとんばし』

～ 生徒の送迎について ～

梅雨の時期に入り、雨の日が多くなりました。雨の日になると40人程いる自転車通学生は、自転車で通学することはありません。その分、保護者等の運転による自家用車での送迎となっているようです。そのため、晴れの日に比べると、東部中学校周辺の車の通行台数も多くなります。先日、浜駐在所の方より、「特に雨の日、東部中学校周辺の路上で生徒さんの車の乗降があり、大変危険ですと周辺の住民の方から駐在所に連絡があつてます。」とお話がありました。また、平日の登下校時には、体育館周辺での車の乗降も控えてください。自転車通学生や徒歩通学生が多く通り、接触の危険性がありますので、車歩分離をして安全確保のためによりしくお願いします。登下校時の送迎は、校舎南側の駐車場のご利用をお願いします。



～ 東部中学校 人権集会 ～

6月22日(水)の午後の時間に東部中学校人権集会を行いました。生徒会執行部と東部中学校の人権・同和教育担当の上田恵美子先生を中心に集会が行われました。今回の人権集会に対しては、「東部中学校人権宣言」の条文について、全校生徒それぞれで考えました。当日は準備された資料と翌23日(木)に「沖縄慰霊の日」を迎える沖縄戦について上田先生の話がありました。この集会の中で、命と平和の大切さ・人権の大切さについて学習しました。そのあと、生徒会執行部の皆さんによって、「東部中学校人権宣言」のそれぞれの条文についての説明があり、生徒全員で条文を読み上げました。



上田先生の沖縄戦についてのお話



生徒会執行部より

東部中学校人権宣言

私たち東部中生はみんな、いかなる時も差別を受けず、笑顔で学校生活を送る権利をもっています。そこで互いの人権を尊重し、楽しい学校生活をおくれるように以下のことを宣言します。

- 第1条 私たちは、一人ひとりの個性を大切にし、協力し、助け合います。
- 第2条 私たちは自分の意見に自信をもって言い合える雰囲気をつくります。
- 第3条 私たちは共に学び、努力し、互いに高め合います。
- 第4条 私たちはいじめを撲滅し、団結力のある学校を作ります。
- 第5条 私たちは差別や偏見を無くしていく力になります。

～ 「認知症サポーター養成講座」を1年生で実施！ ～

6月23日(木)の5・6時間目に「認知症サポーター養成講座」を実施しました。講師として、鹿島地域包括支援センターと社会医療法人祐愛会の職員の方に来ていただきました。5時間目は「認知症を知ろう」ということで画像等を使って、お話をしていただきました。6時間目は、寸劇やロールプレイで実際に認知症の人との接し方について考えてみました。実際にロールプレイを行うことによって、より良い接し方について考えることができました。また、講座終了後に市からのアンケートに答え、オレンジリングをいただいています。



「認知症を知ろう」のお話



認知症の人の接し方のロールプレイ



祐愛会の方へのお礼

※ 東部中学校ホームページ(右のQRコード)に「学校だより」をアップしています。写真やイラストなどカラーで載っていますので、是非ともご覧ください。

